

2. Europa – Sonderschau der Australorps und Zwerg-Australorps vom 17. u. 18. November 2007 in Ostrau b. Halle/Sa.

Am 17. und 18. November 2007 fand sie statt, die zweite Europasonderschau der Australorps und Zwer

Günther Kieslich und seine Helfer gaben sich sehr viel Mühe in der Vereinshalle am Park in Ostrau. Die

Die Schau war mit 566 Tieren beschickt worden. Wobei sich die Niederländer mit 30 Tieren beteiligten.

18 mal die Note Vorzüglich und 37 mal Hervorragend spiegelten die gute Qualität der Tiere wieder. Den

V-Ehrenband für Hubert Windler mit einem sehr ausgeglichenen Stamm in Blau-gesäumt. Im schwarzen

Die blauen Zwerge waren recht dürftig im Abschluss, dem 1,0 fehlte es am Schwarz-blauen Schmuckge

Nun aber zu den ausgestellten Einzeltieren.

Die großen Schwarzen, recht ausgeglichen in der Größe, guter Lack, breite Federn, volle Abschlüsse un

Der 1,0 V-Ehrenband und Europachampion von Werner Günther mit prima Rückenlänge, Kopf, Stand un

Die 0,1 schwarz durchweg mit guten Grünlanz, ausgeglichene Größe, aber die Standhöhe unterse

Die 0,1 V-Ehrenband und Europachampion von Otto Killat in allen Teilen überragend. HV Hennen zeigte

Die großen weißen mit prima Rein weißer Farbe, dunkle Augen und Lauffarbe, auch teilweise blaue Unt

V-Ehrenband Hahn von Scheider in allen Merkmalen ein überragendes Tier.

Der HV Hahn hätte etwas breiter im Abschluss sein können.

Die 0,1 etwas fester in der Steuerfeder. Zwei Hennen erreichten die Note HV. Alle Spitzentiere stammte

Die blauen Hähne zeigten sich recht unausgeglichener Wilder Mittelwäzucht, die V-Ehrenband, und

Abgestuft wurde wegen etwas abgeschobener Körperbau, zu zart, war in der Grundfarbe viel zu braun

Das Gro der Ausstellung bilden unsere beliebten schwarzen Zwerge. Ausgeglichen in Größe und Stand

Die 0,1 in guter Qualität, fester Feder und zusagendem Grünlack. Abstufungen gab es wegen spitzer Ab

Die mit HV bewerteten Hennen von Axel Müller, Fritz-Dieter Hawes (3x), Jürgen Schudlach (2x) und

Die weißen Zwerge mit prima rein weißer Farbe, prima Augen und Lauffarbe und blutroten Köpfen.

Die Hähne zeigten sich mit verbesserten Abschlüssen, hier sind die Steuerfedern mittlerweile voll eingee

Zwei Hähne mit HV von Andreas Titz und Werner Knöpp. Die Hennen wie gewohnt mit fester Feder, sie

2xV und 2xHV für Andreas Titz, die beiden mit V bewerteten Tiere erhielten je ein Europachampionat.

Bei den blau-gesäumten Zwerg Hähnen fehlte es etwas an Form. Auch muss das Schmuckgefieder tiefer

Die Hähne zeigten aber teilweise breitere Sichelfedern als im Vorjahre. Einen tollen 1,0 zeigte Hans-Peter

Top in Saum und Farbe die V-Ehrenband Europachampion Henne von Hans-Peter Wilhelm. Dieses Tier

Die Jugendgruppe mit insgesamt 60 Tieren. Den Großen schwarzen fehlte es etwas an Schliff in der Ober

V-Ehrenband und Europachampion für einen 1,0 von David Knapp.

Die Schwarzen Zwerge könnten auch in der Gruppe der Erwachsenen bestehen. Der HV Hahn von Elias

Bei den weißen Zwergen ging das Europachampionat auf eine V Henne von Michelle Scheider mit straf

Bei den blau-gesäumten auch Vor und Nachteile wie bei den Senioren. Die Hennen waren besser als die

HV Hennen zeigten Elias Große und Van Vliet Marjolein aus den Niederlanden.

Hubert Windler

Zuchtwart

{phocagallery view=category|categoryid=29|limitstart=2|limitcount=8|detail=3|displayname=1|displaydetail=1|imageshadow=shadow1}